






結構　痛みが激しいです。

うちの子は足が幅広で足に合う上履きがなかなかありません。足にあわないのは痛いといいます。足に合う上

履きを見つけるのに時間がかかり困ってます。

上履きのまま中庭に出ることがあるらしく、毎週上履きがかなり汚れていて洗うのにかなり苦労しています。

学校が推奨している上履きをはかせてますが、価格が高く感じます。

子供のうちに1番履く時間の長い上履き。

もっと子供の足に優しい靴になってほしい。

毎週洗っていますが、保育園時にくらべると、汚れ具合がひどいです。

現在はイトーヨーカドーやビック等で購入しています。入学前に指定に店舗を指定してほしくないです。

学校で履いている様子が親の方では分からないので、サイズ感や機能面で(室内運動時など)問題なく履けてい

るのか気にかかることがあります。子供に聞くと「大丈夫！」とは答えるのですが、本人がどこまで理解でき

ているかの不安もあり…。足が痛くないなら良いのかなと、なんとなく妥協したような気持ちで履かせている

ように思います。

(今回のアンケートをきっかけに、毎日の生活で外履きよりも上履きを履いている時間の方が長いのに、上履

きを選ぶときは外履きほど品質を意識していなかったなと気づかされました！)

アンケートを受けて子供に聞いてみたら、ちょっと大きいときには脱げやすいと言っていました。何となく上

履きと言えば、バレエシューズと思って購入してきましたが、マジックテープなど調整できるものも検討して

みようと思いました。考える機会をありがとうございました。

子供が自分で洗おうとしない。

上履きの汚れ。

色んな洗剤を使って方がいまいちで…。よく落ちる洗剤があれば教えて欲しい。

どういう上履きがいいのかわからず、イオン等で安いのを購入しています

小さくなってきた等教えてくれないし、上履きを履いてる姿を見る機会がないので、サイズがあっているか等

全然わかりません

すぐ真っ黒になるので、もう少し汚れが目立たない（白じゃなくても良いなど）物が良いと思います。

洗ってもすぐ汚くなる…。

玄関から教室に行く為の通路(外)がある為だと思うが、すぐ汚れる為、毎週大変。

足の幅が広く甲も高くてサイズに困っています。

幼稚園からカインズの安価な上履きを利用していますが、踵を潰すことなく今まで学校内で脱げたことはない

そうです。

踵を潰して履くのは、普段から外履きを踏んでいたり上履きに限ったことではなく習慣化してしまっているの

では？と思います。

本人がきつがり大き目のサイズを履かせているので大丈夫なのかと不安になる。

値段が高い。

何足もあると手洗いは大変なので洗濯機で洗うがあまり汚れが落ちない。

上履きなのにすごく汚して帰ってきて、洗ってもきれいに落ちないので困っています。



学校用と学童用で用意しなければならないので、サイズが変わったら2足購入しなければならない。

洗うのが大変。

・足の幅がとても細い為、足に合う高価な上履きを購入している。学校と学童で2足必要なで費用がかさむ。

・寒い時に上履きが硬くなるので、履く時に手が痛いとのこと。

トイレ用のスリッパがないようで、汚れがひどい気がします。衛生面でも不安です。

トイレ用スリッパの設置を検討していただきたいです。

きれいな状態でサイズアウトする際は寄付させていただきます。

●トイレには履き替え用のスリッパがないそうで、そのためか汚れがひどい気がします。衛生的にも心配で

す。トイレ用スリッパの設置を検討してもらいたいです。

●下足入れが小さいそうです。

汚れがひどく、毎週ピカピカにするのに苦労している。上履きで校庭など歩いているのでしょうか。

バレーシューズは、履きにくいようで、あまり履いていません。外靴と区別できれば、運動靴のほうが、よい

と思います。(先生は、バレーシューズでなく、運動靴です。)または、学校が安全配慮ができるなら、裸足で

いいのでは？

中庭に上履きのまま出ているようなので落ちにくい汚れが付き、洗っても汚い印象。

ごく普通に量販店で買える、昔ながらの上履きを購入しているが、そんなに履き心地や性能が優れているとも

思えない。外履きときちんと分けて使用するのであれば、色形、スニーカー等自由でよいのではないかと思

う。

幼稚園の時に比べて、上履きの汚れがひどいです。

衛生面や建物を大切に使用する点では意味があるのかもしませんが、現代は、道もアスファルトで舗装されて

しますし、土足とわけなくてもいいのではないかと感じるほどです。

体育館での体育の授業に、十分に安全なのか、いつも迷いながら、選びます。

体育館での体育の授業に、十分に安全なのか、いつも迷います。

入学の時に、ある程度指定が欲しいなと思いました。三角ゴムタイプの物、とか、メーカーとか。

入学当初、体育にも使用できる物、と思って三角ゴムタイプで探しました。迷って購入した物が実際使用して

みると、ゴムがすぐに伸びてしまったり、踵が踏みやすい形だったのか踵を踏み始めたので、使うのをやめま

した。(イフミーというメーカーの三角ゴムタイプ。幅広タイプの子には向いていると思います。)

2学期から、いわゆる普通の三角ゴムタイプの物を使用しています。かかとは硬めなので、踏むこともなく使

用することができています。体育の時に、走ったり、飛んだり、踏み込んだりする事はできているようなの

で、引き続き三角ゴムタイプを使用する予定です。

私は40代後半ですが、自分が小学校時代（地方の公立）は体育館シューズと上履きは、別の用意が通常でした

ので、最近の上履きのみで体育をしているのが違和感に思えていました。安全性を考えても別の方が良い気は

します、若しくは体育に適した目線での上履きの推奨モデルなどを示してくださればその様に用意できたな

と、今更思いました。

安さ重視に切り替えたこともありますが、長時間使用する物なので、最近は底の厚みがあってしっかりしてい

るものを選んでいます。しかし、どれがいいのか分からないのが実状です。


